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Elezioni europee, successo dei Verdi: «Il 40% dei voti
dei fuorisede è andato alla nostra proposta
programmatica» - Gazzetta di Bologna

«Indica una svolta urgente sia per aprire trattative di pace per l’immediato cessate il
fuoco in Ucraina e Gaza, sia per avviare una vera transizione ecologica che
garantisca un futuro alle giovani e future generazioni».

redazione

«Siamo orgogl iosi  del lo  straordinario  r isultato a
l ivel lo  nazionale  di  Al leanza Verdi  Sinistra  –
AVS,  che c i  vede aumentare di  mezzo mil ione di
voti  r ispetto al le  pol i t iche del  2022,
permettendoci  di  centrare l ’obiett ivo di  tornare
nel  Parlamento europeo.  Insieme al le
candidature portatrici  di  un largo consenso
personale ,  a  convincere  l ’e lettorato  è  stato
evidentemente  i l  nostro  programma coerente  sui
temi pace,  del l ’emergenza c l imatica  ed ecologica,

dei  dir i t t i  social i  e  c ivi l i ,  temi  che non abbiamo certo  scoperto al la  v igi l ia  del le  e lezioni  ma
di  cui  c i  occupiamo da sempre».  Sono le  parole  di  Si lvia  Zamboni,  capogruppo di  Europa
Verde in Assemblea legis lat iva del l ’Emil ia-Romagna.

La soddisfazione per  i l  part i to  ambiental ista  aumenta per  i l  voto giovanile .  «I l  40% dei  voti
dei  fuorisede è  andato ad Avs – al la  nostra proposta programmatica,  che indica una svolta
urgente s ia  per  aprire  trattat ive  di  pace per  l ’ immediato cessate  i l  fuoco in Ucraina e  Gaza,
s ia  per  avviare  una vera  transiz ione ecologica  che garantisca  un futuro al le  g iovani  e  future
generazioni ,  aprendo nuove opportunità  occupazional i»,  dice  Zamboni  insieme a  Paolo
Gallett i  che con la  capogruppo è  coportavoce di  Europa Verde Emil ia-Romagna.  

«In Emil ia-Romagna è  stata  premiata  s ia  la  presenza att iva  e  le  nostre  proposte
nel l ’Assemblea legis lat iva  regionale,  s ia  la  capacità  di  governo nel le  c i t tà  dove s iamo in
giunta,  s ia  i l  radicamento nel le  vertenze terr i torial i ,  come ad esempio quel la  contro le
energie  fossi l i  a  Ravenna,  la  di fesa  del  parco Don Bosco e  l ’ impegno contro l ’ inquinamento
acustico del l ’aeroporto Marconi  a  Bologna»,  concludono i  Verdi .  

Condividi

gazzettadibologna.it
Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI
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EUROPEE. EMILIA-R., VERDI RILANCIANO:
AVS STRADA GIUSTA PER REGIONALI /FOTO

(DIRE) Bologna, 10 giu. - Un risultato "straordinario" a livello

nazionale e anche "in Emilia-Romagna". A incassare l'esito delle

europee in chiave elezioni regionali è Silvia Zamboni,

consigliera di Europa Verde in Emilia-Romagna, che insieme a

Paolo Galletti, co-portavoce regionale del partito, commenta così

l'exploit della lista Alleanza Verdi Sinistra. "In quest'epoca

contrassegnata dai disastri dovuti ai fenomeni meteo estremi e

dalla crisi ecologica- sostengono infatti Zamboni e Galletti- la

chiarezza e la coerenza di obiettivi programmatici veramente

ecologisti deve essere la strada obbligata del proseguimento

dell'alleanza Avs anche in vista delle prossime elezioni

regionali". In Emilia-Romagna, in particolare, Avs festeggia il

9,5% toccato a Parma, da dove veniva il candidato Nicola

Dall'Olio (7.000 preferenze, non sufficienti però per

l'elezione), che fa dell'ensemble di sinistra la terza forza

politica in città, mentre in provincia ha raggiunto il 6,85%.

"Un risultato storico- commentano i Verdi di Parma- è la prima

volta che raggiungiamo queste percentuali in città e nel

parmense. Abbiamo sentito questa onda giovane crescere e ne siamo

soddisfatti. È in controtendenza rispetto all'Europa e questo

infonde molto ottimismo per il futuro". Nei prossimi giorni, le

anime di Avs a Parma apriranno "una riflessione per valutare come

procedere nel percorso di radicamento sul territorio- spiegano

Sara Fallini, co-portavoce Europa Verde a Parma, ed Enrico

Ottolini, consigliere comunale Verdi-Possibile- altresì crediamo

che il centrosinistra locale, nell'ottica del cosiddetto Campo

largo, non possa più fare a meno di confrontarsi in modo

costruttivo con noi nel merito di un riorientamento verso scelte

più ecologiste delle politiche da attuare sul territorio".

A livello emiliano-romagnolo, aggiungono la considerazione

Zamboni e Galletti, "è stata premiata sia la presenza attiva e le

nostre proposte in Assemblea legislativa, sia la capacità di

governo nelle città dove siamo in Giunta, sia il radicamento

nelle vertenze territoriali, come ad esempio quella contro le

energie fossili a Ravenna, la difesa del parco Don Bosco e

l'impegno contro l'inquinamento acustico dell'aeroporto Marconi a

8CONSIGLIERI REGIONALI
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Bologna. Anche nel capoluogo regionale cresciamo passando

dall'8,94% delle politiche 2022 all'odierno 12,39%". Gli

esponenti di Europa Verde si dicono dunque "orgogliosi dello

straordinario risultato a livello nazionale di Avs, che ci vede

aumentare di mezzo milione di voti rispetto alle politiche del

2022, permettendoci di centrare l'obiettivo di tornare nel

Parlamento europeo".

Insieme a candidature "portatrici di un largo consenso

personale- sostengono Zamboni e Galletti- a convincere

l'elettorato è stato evidentemente il nostro programma coerente

su pace, emergenza climatica ed ecologica, diritti sociali e

civili, che non abbiamo certo scoperto alla vigilia delle

elezioni ma di cui ci occupiamo da sempre". In particolare,

segnala la consigliera, "fa ben sperare l'altissima percentuale

del voto giovanile, il 40% dei voti dei fuorisede è andato ad

Avs, che indica una svolta urgente sia per aprire trattative di

pace per l'immediato cessate il fuoco in Ucraina e Gaza, sia per

avviare una vera transizione ecologica che garantisca un futuro

alle giovani e future generazioni, aprendo nuove opportunità

occupazionali".

(San/ Dire)

17:28 10-06-24
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EUROPEE. EMILIA-R., VERDI RILANCIANO:
AVS STRADA GIUSTA PER REGIONALI -2-

(DIRE) Bologna, 10 giu. - A livello emiliano-romagnolo, aggiunge

la considerazione Zamboni, "è stata premiata sia la presenza

attiva e le nostre proposte in Assemblea legislativa, sia la

capacità di governo nelle città dove siamo in Giunta, sia il

radicamento nelle vertenze territoriali, come ad esempio quella

contro le energie fossili a Ravenna, la difesa del parco Don

Bosco e l'impegno contro l'inquinamento acustico dell'aeroporto

Marconi a Bologna. Anche nel capoluogo regionale cresciamo

passando dall'8,94% delle politiche 2022 all'odierno 12,39%". La

consigliera regionale di Europa Verde si dice dunque orgogliosa

dello "straordinario risultato a livello nazionale di Avs, che ci

vede aumentare di mezzo milione di voti rispetto alle politiche

del 2022, permettendoci di centrare l'obiettivo di tornare nel

Parlamento europeo".

Insieme a candidature "portatrici di un largo consenso

personale- sostiene Zamboni- a convincere l'elettorato è stato

evidentemente il nostro programma coerente su pace, emergenza

climatica ed ecologica, diritti sociali e civili, che non abbiamo

certo scoperto alla vigilia delle elezioni ma di cui ci occupiamo

da sempre". In particolare, segnala la consigliera, "fa ben

sperare l'altissima percentuale del voto giovanile, il 40% dei

voti dei fuorisede è andato ad Avs, che indica una svolta urgente

sia per aprire trattative di pace per l'immediato cessate il

fuoco in Ucraina e Gaza, sia per avviare una vera transizione

ecologica che garantisca un futuro alle giovani e future

generazioni, aprendo nuove opportunità occupazionali".

(San/ Dire)

16:21 10-06-24
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10/06/2024

EUROPEE. EMILIA-R., VERDI RILANCIANO:
AVS STRADA GIUSTA PER REGIONALI

(DIRE) Bologna, 10 giu. - Un risultato "straordinario" a livello

nazionale e anche "in Emilia-Romagna". A incassare l'esito delle

europee in chiave elezioni regionali è Silvia Zamboni,

consigliera di Europa Verde in Emilia-Romagna, che commenta così

l'exploit della lista Alleanza Verdi Sinistra. "In quest'epoca

contrassegnata dai disastri dovuti ai fenomeni meteo estremi e

dalla crisi ecologica- sostiene infatti Zamboni- la chiarezza e

la coerenza di obiettivi programmatici veramente ecologisti deve

essere la strada obbligata del proseguimento dell'alleanza Avs

anche in vista delle prossime elezioni regionali". In

Emilia-Romagna, in particolare, Avs festeggia il 9,5% toccato a

Parma, da dove veniva il candidato Nicola Dall'Olio (7.000

preferenze, non sufficienti però per l'elezione), che fa

dell'ensemble di sinistra la terza forza politica in città,

mentre in provincia ha raggiunto il 6,85%.

"Un risultato storico- commentano i Verdi di Parma- è la prima

volta che raggiungiamo queste percentuali in città e nel

parmense. Abbiamo sentito questa onda giovane crescere e ne siamo

soddisfatti. È in controtendenza rispetto all'Europa e questo

infonde molto ottimismo per il futuro". Nei prossimi giorni, le

anime di Avs a Parma apriranno "una riflessione per valutare come

procedere nel percorso di radicamento sul territorio- spiegano

Sara Fallini, co-portavoce Europa Verde a Parma, ed Enrico

Ottolini, consigliere comunale Verdi-Possibile- altresì crediamo

che il centrosinistra locale, nell'ottica del cosiddetto Campo

largo, non possa più fare a meno di confrontarsi in modo

costruttivo con noi nel merito di un riorientamento verso scelte

più ecologiste delle politiche da attuare sul territorio".(SEGUE)

(San/ Dire)

16:21 10-06-24
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I Verdi che non ti aspetti: a Bologna il risultato è
“straordinario”

All’opposizione in Comune, al governo in Regione. Nel mezzo, le polemiche per gli
alberi tagliati e la ‘spinta’ di Coalizione Civica

REDAZIONE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE WHATSAPP DI
BOLOGNATODAY

A Bologna,  e  nel  resto del l ’Emil ia-Romagna,  i l
r isultato di  Al leanza Verdi  e  Sinistra  è
“straordinario”.  Lo hanno detto Si lvia  Zamboni  e
Paolo Gal lett i ,  r ispett ivamente consigl iera  in
Regione e  portavoce di  Europa Verde
al l ’ indomani  del le  e lezioni  europee.  “In
quest 'epoca contrassegnata dai  disastri  dovuti  ai

fenomeni  meteo estremi e  dal la  cr is i  ecologica  -  dicono Zamboni  e  Gal lett i  -  la  chiarezza e  la
coerenza di  obiett ivi  programmatici  veramente ecologist i  deve essere  la  strada obbligata  del
proseguimento del l 'a l leanza Avs  anche in  vista  del le  prossime elezioni  regional i” .  E  in
effett i  le  percentual i  sono state  al t iss ime:  9,5% a Parma,  addiri t tura 12% a Bologna.  E
ancora:  ol tre  i l  40% tra  gl i  s tudenti  fuorisede e  terzo part i to  a  l ivel lo  nazionale  (16%) dopo
PD e M5S tra  gl i  e lettori  del la  fascia  18-29 anni .

Bonaccini ,  Meloni ,  Vannacci ,  Santoro & co:  quanti  voti  hanno incassato a  Bologna

A essere premiata,  secondo i  vert ic i  regional i  dei  Verdi ,  è  stata  premiata “sia  la  presenza
att iva  e  le  nostre  proposte  in  Assemblea legis lat iva,  s ia  la  capacità  di  governo nel le  c i t tà
dove s iamo in giunta,  s ia  i l  radicamento nel le  vertenze terr i torial i ,  come ad esempio quel la
contro le  energie  fossi l i  a  Ravenna,  la  di fesa  del  parco Don Bosco e  l ' impegno contro
l ' inquinamento acustico del l 'aeroporto Marconi  a  Bologna”.

Ma se  in  Regione i  Verdi  sono una forza di  governo,  a l  Comune di  Bologna rappresentano
l ’opposiz ione.  Questa  part icolari tà  è  ulter iormente accentuata  dal la  ‘spinta ’  che Al leanza
Verdi  e  Sinistra  ha r icevuto da una forza di  governo come Coal iz ione Civica,  specialmente
sul la  candidatura di  I laria  Sal is .  Di  questa  dicotomia ha parlato Davide Cel l i ,  consigl iere
comunale  del  Sole  che r ide:  a  Bologna,  Avs  “ha portato a  casa oltre  21mila  vot i  e  questo mi
pare un r isultato che,  oltre  ad essere  andato ben oltre  ogni  aspettat iva,  rappresenta un
segnale  forte  e  chiaro che gl i  lettori  hanno mandato al la  maggioranza che governa Bologna”
scrive  la  Dire  r iportando le  parole  di  Cel l i .  “Avs,  che in  questo Consigl io  s i  propone con una
sfumatura c ivica,  evidentemente è  un part i to  di  lotta  e  di  governo e  noi  Verdi
rappresentiamo la  lotta .  Sarebbe bel lo  se  non ci  fosse  bisogno tutte  le  volte  di  lottare  e  di
andare in ferramenta a  comprare le  catene per  salvare gl i  a lberi  di  un parco pubblico come i l
Don Bosco.  Ma se  c iò  accade,  ben venga una sana discussione interna e  ben venga la  lotta  di
governo”.  Intanto,  “quel lo  che c i  hanno chiesto  gl i  e lettori  è  questo:  discutere  internamente.
Se a  l ivel lo  nazionale  Avs prende i l  7% e  qui  i l  12% -  continua Cel l i  -  una ragione ci  dovrà
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pur essere.  La vogl iamo vedere  oppure o  no? Vogl iamo continuare a  pensare  che questo è  un
laboratorio  e  che io  non vi  rompo sempre le  scatole  per  nul la?” .  I  vot i  di  Bologna,  conclude
Cel l i ,  “c i  hanno detto  che vogl iono restare  a  s inistra  ma non condividono alcune pol i t iche
che erodono i l  verde pubbl ico,  consumano suolo,  assediano un po’  i  commercianti  e  c i
lasciano abbandonati  a l la  canicola  est iva”.

Elezioni  europee,  i  r isultat i  nel la  c ircoscriz ione Nord-Est  e  a  Bologna

Il  r isultato  molto  posit ivo di  Avs  è  stato  commentato anche da Emily  Clancy,  v icesindaca di
Bologna ed espressione massima di  quel la  Coal iz ione c iv ica  che ha sof f iato  sul le  vele  di
Bonel l i  e  Fratoianni .  “Avs è  la  sorpresa di  queste  europee -  sottol inea la  vicesindaca -  cresce
anche i l  Pd a  trazione Schlein,  calano le  proposte  centriste  che invece tanto erano state
inseguite  per  anni  anche da alcune personal i tà  e  forze  pol i t iche prigioniere  del
neol iberismo”.  Invece “ i l  dato parla  chiaro:  quando la  s inistra  alza  la  testa  e  propone
candidature e  proposte  radical i  ed ecologiste,  le  persone r i trovano motivazione e  speranza.
Un dato da non sottovalutare  anche in  ott ica  e lezioni  regional i .  In  tutta  Ital ia  c 'è  una
domanda di  s inistra  ecologista  – dice  ancora Clancy – e  i l  campo progressista  è  l 'unica
alternativa al  governo Meloni .  I l  nostro progetto  a  Bologna è  stato  un laboratorio  pol i t ico
per  tutto  i l  Paese”.
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Il Pd svetta trascinato da Bonaccini. Bene Avs, 5 stelle
in calo ma sul podio

La lista Alleanza Verdi e Sinistra premiata dall''elettorato giovane, in particolare dagli
studenti fuori sede. E nel centrosinistra si pensa già a un progetto ampio, anche in
vista delle regionali

TGR Emilia Romagna

Alla  luce  dei  r isultat i  del le  e lezioni  europee,  i l
Pd è  i l  primo partito  in Emil ia-Romagna,
trascinato da Stefano Bonaccini  che ha fatto
incetta  di  preferenze con quasi  390 mila  vot i
nel la  Circoscrizione Nord-Est ,  di  cui  oltre  250
mila  nel la  sua regione.  Premiata  dal l 'e lettorato
la  l ista  Al leanza Verdi  e  Sinistra,  in  part icolare
dai  giovani:  è  a l  primo posto tra  gl i  studenti
fuorisede,  ma i  numeri  sono posit iv i  in
generale .  Parzia le  delusione nel  Movimento 5

stel le ,  che in  Emil ia-Romagna sale  comunque sul  podio dopo Pd e  Fratel l i  d 'I tal ia .

Nel  serviz io  di  Roberta  Castel lano (montaggio di  Fausto Magnani) ,  le  dichiarazioni  di
Stefano Bonaccini  del  Partito  Democratico,  di  Si lvia  Zamboni  di  Europa Verde-Avs e  di
Marco Croatt i  del  Movimento 5  Stel le .  
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